

Standard and Poor's baja calificación crediticia de México

La **calificadora Standard and Poor's** redujo la calificación crediticia de México 'BBB' de 'BBB+' y en moneda local a 'BBB+' de 'A-', ante un impacto prolongado por la **pandemia de coronavirus**.

"Prevedemos un impacto pronunciado sobre la economía mexicana derivado de la combinación de shocks del Covid-19 en México y en Estados Unidos y de la caída en los precios internacionales del petróleo. Estos shocks, aunque temporales, empeorarán la ya débil dinámica de la tendencia de crecimiento para 2020-2023, que refleja, en parte, menor confianza del sector privado y el poco dinamismo de la inversión"; dijo la agencia.

Hoy, la epidemia del coronavirus en el mundo alcanzó el medio millón de contagios, en tanto que en México se reportan 475 casos positivos, además de seis muertos.

Por la mañana, el presidente López Obrador participó en la cumbre virtual del G20, con otros líderes del mundo, a quienes propuso lo que llamó una **"tregua" económica**.